



10 Pièces

193 m²

Réf. 7306168

1 450 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Daniel **FÉAU**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du centre ville de Saint-Rémy-de-Provence, dans un quartier résidentiel et au calme, maison rénovée en 2016, de plain-pied, développant 190 m² habitables sur un jardin arboré de 1 000 m². Facile à vivre, elle se compose d'une partie principale proposant une pièce de vie de près de 55 m² aux grandes ouvertures donnant accès aux terrasses exposées sud, une suite parentale avec sa salle d'eau et son dressing, deux chambres qui se partagent une salle d'eau, et un espace buanderie. Deux logements indépendants, permettent de recevoir amis et famille tout en préservant l'intimité de chacun. Ils ...

This 190 sqm property set in a leafy 1000 sqm garden is located in a peaceful residential neighbourhood a ten-minute walk from the centre of Saint-Remy-de-Provence. Renovated in 2016, includes a near 55 sqm living/reception room benefiting from wide patio windows opening onto south-facing terraces, a master suite with a shower room and walk-in wardrobe, two bedrooms sharing a shower room, and a utility area. With two self-contained guest apartments comprising a kitchen/dining room, and a bedroom with a shower room. The garden features a freeform swimming pool, several shady terraces and a pool ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

